

ABSTRAK

Yurika Munafasah, NIM. 3403200110. “Pengaruh Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Kualitas Sumber Daya Manusia Terhadap Efektivitas Penggunaan Sistem Keuangan Desa (Siskeudes)” (Studi pada Desa Se-Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis). Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Purnama Sari, S.E., M.AB. (Pembimbing II)

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Kualitas Sumber Daya Manusia Terhadap Efektivitas Penggunaan Sistem Keuangan Desa (Siskeudes)

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana pengaruh Pemanfaatan Teknologi Informasi terhadap Efektivitas Penggunaan sistem keuangan desa (Siskeudes), 2) Bagaimana pengaruh Kualitas Sumber Daya Manusia terhadap Efektivitas Penggunaan Sistem Keuangan Desa (Siskeudes) 3) Bagaimana pengaruh Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Kualitas Sumber Daya Manusia terhadap Efektivitas Penggunaan Sistem Keuangan Desa (Siskeudes). Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana pengaruh pemanfaatan teknologi informasi terhadap efektivitas penggunaan sistem keuangan desa (Siskeudes). 2) Untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana pengaruh kualitas sumber daya manusia terhadap efektivitas penggunaan sistem keuangan desa (Siskeudes). 3) Untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana pengaruh pemanfaatan teknologi informasi dan kualitas sumber daya manusia terhadap efektivitas penggunaan sistem keuangan desa (Siskeudes).

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan metode analisis datanya yang digunakan yaitu Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis (Uji t), Analisis Regresi Linier Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Analisis Koefisien Determinasi Simultan, dan Uji Simultan (Uji F).

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas penggunaan sistem keuangan Desa, 2) Kualitas Sumber Daya Manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas penggunaan sistem keuangan Desa, 3) Pemanfaatan teknologi informasi dan kualitas sumber daya manusia secara bersama-sama (Simultan) berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas penggunaan sistem keuangan Desa (Siskeudes).

Kata Kunci: Teknologi Informasi; Kualitas Sumber Daya Manusia; Efektivitas Sistem Keuangan Desa